



## Óscar Mario Beteta entrevistó en Radio Fórmula a Luis Espinosa Cházaro, coordinador de los diputados federales del PRD

“(La aplicación del Frente no sirve) La saturamos en la tarde de ayer que inició el trabajo, tanta gente que se quiso inscribir saturó la página, en un momento la vamos a restablecer, a ampliar su capacidad, como el público sabe, es un ejercicio nuevo. Creamos esta plataforma del Frente por México punto org y ese es el motivo, para qué darle más vueltas, se saturó la página. Es muy sencillo, se mete uno a la página, sea promotor de un candidato o sea un ciudadano que no quiera todavía mostrar su simpatía, pero quiere votar, la aplicación toma la foto por ambos lados de la credencial de elector, nos da aceptar que esos son los datos correctos, se toman dos fotografías, llena un campo de correo electrónico y está dado de alta”.

<https://drive.google.com/file/d/1ooaaBoDleSzWhD88nPVqrWNIhGZwJf4D/view>